



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針



会長	草野 朋子
例会場	常陽銀行太田支店3F
例会日	毎週水曜日／12:10～13:10 最終例会18:30 レストランばんび
会報委員	鹿志村 勇夫・塩原 拓海 成井 小太郎・石川 主税

(先週例会) 2017年4月12日 NO. 37

(本日例会) 2017年4月19日例会(通算NO. 2796)

本日のプログラム(4月19日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ 卓話(益子会員・市議会議長に就任して)

◎ ゲスト紹介

元会員 藤馨様 (藤建築事務所)

◎ 会長タイム(草野会長)

こんにちは。昨日の寒さとは打って変わって、今日は暖かく春日和です。

昨晩は倫理法人会の講演会に出席してまいりました。とてもいいお話を聞かせていただきました。帰宅すると、浅田真央ちゃんが引退という衝撃的なニュースで、とてもショックを受けました。まだまだ見ていたいなという気持ちと、「よく頑張ったよね、お疲れ様。」という気持ちが入り混じっていますが、「本当にご苦労様でした。」と言いたいです。硬い氷の上のジャンプがどれだけ骨や筋肉に負担がかかっているかということは容易に想像ができますが、なかなか次の世代が育つて来なかつたために引退することができなかつたという裏事情も聞こえます。つらさや痛さ、プレッシャーにもめげずにいつも笑顔で、周りの選手やファンの人達にも心配りを忘れないという姿勢が、

人間としても素晴らしい、尊敬しております。

◎ 会長タイムPart. 2(平根会員)

昨年から大谷会員の跡を継いで地区委員をさせていただいております。昨日地区クラブ奉仕委員の引き継ぎ新旧合同委員会に出席しました。地区ではすでに次年度の活動が始まっております。保延次年度ガバナーはバイタリティーの有る、リーダーシップの強い方だという印象を受けております。内容を少しお知らせします。

- ・地区委員会の名称を変更
- 地区広報・雑誌委員会→公共イメージ委員会
- ・中期計画は今後も継続。進捗状況を把握する。
- ・地区として、新入会員(入会3年未満)を対象にオリエンテーションをしたい。

◎ 幹事報告(篠原幹事)

- ① 5/28地区大会 出欠表回覧中
- ② 「ひろくんに心臓移植を」募金にご協力を。
- ③ 横山会員から「昭和天皇」という冊子をいただきました。次週コピーして配布します。

◎ 副幹事報告(岩間副幹事)

- ・回覧…保延ガバナーエレクト事務所よりホームページを開設のお知らせ
- ・4/23地区研修協議会 こちらから出席のお声掛けをしますので、ご協力をお願いいたします。

◎ 卓話（藤 馨様）

お久しぶりです。2月の中頃携帯に岩間さんから電話が入りました。岩間さんにこやかな顔がパッと浮かび、明るい声で卓話を頼まれたら、思わず「はい」と返事をしていました。

3年前の6月、病気を発症して以来人生が変わったようなところがありました。この3年間自分の病気についていろいろな人に話をして、同じことを何度も話すことによって、自分がなった病気に対して、自分の中でその病気を認めるということに近づいてきたかなと思っています。

今でも不思議に思うのは、病気を発症した時自分はどうしてあんなに冷静だったんだろうということです。「これは普通の痛みじゃない」と思った瞬間に、心筋梗塞かもしれないから頭から倒れないように自分で床に横になりました。痛みが胸から下へ移動して行ったので、「大動脈解離かな」と思ってすぐに救急車を呼んでもらいました。私の父は大動脈解離で亡くなっています。救急車の中では、脳に行く血流が止まつたら僕はきっと死ぬだろう、両手足のどちらかが動かなくなれば切断というようなことが起きるだろう、と思いながら両目をあけ車内の天井を見て、両手両足を動かしてみて確認をし、とりあえずまだ大丈夫だと判断していました。日立医療センターに着いて手術室まで運ばれながら「ドラマで見たシーンだ」と思い、病気の自分とそれを見ているもうひとりの自分がいるという不思議な感じが続きました。結果的に日立総合病院で手術を受けました。

入院していて一番つらかったことは、2回目の手術でカテーテルの際に傷つけてしまったところに止血バンドを12時間着けた時です。耐えられない痛みで、胃痙攣を起こしても外してもらはず、一晩一睡もできませんでした。うれしかったことは、梨の季節だったので「幸水」を薄く切って冷やしたものを作り、女房に持つて来てもらい、こっそりですが、3日位続けて食べたことです。甘くて、冷たくて、何より食べられたことがうれしかったです。退院後3ヶ月ほど自宅療養をしました。ちょうど市会議員選挙の時で、成井さんが車を止めて、襷を外して、様子を見に寄ってくれたことがうれしかったです。療養中毎日太陽が動いていくのを眺めていて「地球はどのくらいの速度で回っている

のだろう」と思い、ベッドの上で携帯と電卓を使って計算しました。茨城県の位置では時速1300km、秒速22.3kmで回っています。さらに、地球が太陽の周りを回るスピードも計算しました。他にも、「常陸太田でなぜ雪が降りにくいか」など自分なりに考えて過ごしておりました。

震災の年に生まれた孫と、病気の後に生まれた孫の成長を見ることができました。次男が戻って来て一緒に仕事をするようになりました。昨年暮れの橘モータースでのコンサートで、大谷さんが僕が元気になったことに涙を流してくれて本当にうれしかったです。

これから第二の人生としてどう生きていくかを考えながら行こうと思っています。建築の仕事は続けて行きたいです。建築の世界から、変わっているであろう20年後の世界を見てみたいと思っています。また、時間の使い方を緩くして今までできなかったことをやってみたいです。ひとつは47都道府県を、できたら車で、回ってみたいです。

◎ ロータリーの友から（大森雑誌委員長）

4月号の読みどころ

- ・P7過去から今、そして未来へ インターアクト
- ・P14 女性会員で広がる多様性
- ・P36 ロータリーと歌 ・縦P26 結城RC記事

◎ ニコニコボックス（塩原拓海委員長）

共通テーマ

「藤様、卓話楽しみです！」 20名

自由テーマ（敬称略）

「よろしくお願いします。」 藤 馨 様

「地区委員会引継ぎ会に参加しました。」 平根

「お弁当をいただきました。」

藤さんよろしくお願いします。」 篠原
「結婚祝をいただきありがとうございます。」 後藤

今週計 28,000円

累計 1,156,450円

◎ 出席委員会報告（富永昇二委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
34名	28名(mu-)	3名	90.32%

前週訂正出席率 ---.---% (マイナスアップ -名)